

Handschriften / Autographen

Auszug aus dem Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 21.01.1761-31.12.1762

17. August 1762

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172356

200 Diese Torte sollte ein Preliminare zur Annäherung sein. Die
Hochzeit sollten aber selbst nicht sein. Die die
2. haben mir die Offen lange und breit. Mussor begründ
das M. D. und wurde Tagan alt. Warham zu Gönseham
vermählte ein St von Neuhannover bei einem

Mitbruder 18^{ten} Augt malata C. C. das sein jüngster Vösterlein
von 2. Monat weniger B. Tage alt aufstehen, und für
Wasserkranz um 4. Uhr Lager aban werden sollte. P. K.
ein wenig mit zu seiner Linder Einfa ein. Besuch von Mess:
th: und Dau: Altkran von Yorktown, welche die
Ankunft vom Hr. Hoch? noch nicht erhalten, und deshalb
mit mir gefahren, und professionen von Hr. R. seiner
magern und inner baulichen Aufzucht malata,
und einig sein, dass sie einen rechten Fradigen haben, und
das Brauers in frische Laß werden müßten. Besuch von
Mr. Kren: und Germantown, welche malata, und der
gast von Bap und seinen Adherenten einen Brief
La Roman Mr. Galloway hatte gehabt, wir müßten den
Bap, Loden lassen, und angaben bei der Obacht
wegen des Exulirans contra legem, gegen zu P. K. seiner
Linder Einfa: Hr. H. D. Discursus über 1. Joh. 1. und 2. und
Jesus Christus, Warham begründ ist das C. C. Vösterlein, discursus
als über einen Vers. und einem Verba lade. Besuch
von Mr. H. Müll: wegen der Germantowner Straß. Einfa.
Es trug mir viel als solche wegen mit dem Kings. Attorney
haben, und ein fee jeder eine Konfring. geben, die
Deputierte würden dem Amtsführer sein Roman.
Am Abend Lamm David Schaff und conferierte wegen
isab Straits. Warham Fradig Einfa. wegen der Germant.
Straits = Verfa

Donnerstag 19^{ten} Augt. Brief von Off. Rops, und berichtigte die
Connection wegen des Germant. Straits, und fring
ob für sich pleaden s. i. e. impro Verfa für Geist. Linder welt:
Es ließ fragen, dass die Warham Linder zu mir Roman
malata. Besuch von Mr. Zelt: Besuch Mr. und Sulph: von Hr.
A. H.